



Delibera **D**

Carta de Patrocinio

Francisco Huenchumilla Jaramillo, Senador de la República, otorga patrocinio a la iniciativa de ley que busca promover "**Modificación a la ley de violencia intrafamiliar**", para concientizar a la sociedad acerca de la violencia al hombre" a cargo del equipo de alumnas "WINKS" del Colegio Padre Alberto Hurtado de la ciudad de Calama, Región de Antofagasta, en la participación plena del torneo Delibera 2018, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.



FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO
H. SENADOR DE LA REPUBLICA

Valparaíso, 31 de Mayo de 2018.